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Menéndez de Luarca señala a la industria 
española de sanidad animal como soporte 

de una ganadería de calidad 
El papel del sector ante la crisis, tema central de la 1ª Conferencia de la Industria Española 

de Sanidad y Nutrición Animal organizada por Veterindustria 

 
Madrid, 22 de mayo de 2009. El subsecretario del Ministerio de Medio 

Ambiente y Medio Rural y Marino, Santiago Menéndez de Luarca, ha 
señalado que la industria española de sanidad y nutrición animal, es 

un soporte esencial para la ganadería porque la hace más rentable, 
competitiva y de calidad. 

 
Menéndez de Luarca, se manifestó así durante su intervención en la 

inauguración de la 1ª Conferencia de la Industria Española de 

Sanidad y Nutrición Animal, que organizada por la patronal 
Veterindustria, se celebró el miércoles en el Colegio Oficial de 

Veterinarios de Madrid bajo el título Una industria estratégica ante la 
crisis. Innovación y liderazgo. 

 
Para el presidente de Veterindustria, Juan Carlos Castillejo, la 

presencia tanto del subsecretario de Medio Ambiente, como de Teresa 
Santero, secretaria general de Industria que clausuró el acto, es 

prueba de la “continua colaboración” con las administraciones, donde 
“siempre hemos encontrado las puertas abiertas y siempre hemos 

recibido el apoyo humano y profesional”.  
 

La secretaria general, que subrayó la labor del Gobierno para relanzar 
la actividad industrial, destacó la iniciativa de la Plataforma Vet+i 

liderada por Veterindustria, como una excelente iniciativa de la 

industria en lo relacionado con la I+D+i. 
 

Entre los asistentes a la Conferencia, que fueron más de cien 
invitados entre representantes de la Administración, empresas, 

entidades y organismos sectoriales, así como de productores y 
medios de comunicación, hay que destacar la presencia entre otros 

de Cristina Avendaño, directora de la Agencia Española de 
Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) y de Consuelo Rubio, 

subdirectora general de Medicamentos de Uso Veterinario. 
(SIGUE) 
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En el acto intervinieron también Emilio Ontiveros, presidente de 
Analistas Financieros Internacionales, con la ponencia titulada El caso 

“España” dentro de la crisis económica global: ¿hay soluciones?; 
Miguel Ángel Díaz Yubero, presidente de Cesfac, que habló sobre La 

producción de alimentos de origen animal en España: situación y 
perspectivas y Santiago de Andrés, director general de 

Veterindustria, que habló sobre “Vet+i, una apuesta sectorial por la 
innovación”. 

 
Ontiveros, hizo un profundo análisis de las causas de la crisis que 

afecta a todas las economías, entre ellas la española, y destacó la 
capacidad del sector de la sanidad y nutrición animal para hacer 

frente a la situación por contar con un sólido mercado exterior tal y 
como lo han demostrado los últimos datos de 2008, y por apostar por 

la innovación y la investigación. 

 
Por su parte, el presidente de Cesfac, apuntó en su ponencia la 

importancia de aunar esfuerzos por parte de todos los sectores 
implicados para hacer más sostenible y competitivo el sector de la 

producción de alimentos de origen animal, que tiene un gran futuro a 
pesar de las dificultades por las que atraviesa. 

 
Cerró el turno de ponencias, Santiago de Andrés, con un análisis del 

primer año de vida de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad 
Animal (Vet+i), como apuesta clara del sector por un desarrollo 

basado en la economía del conocimiento. Estos meses han sido muy 
fructíferos en cuanto al trabajo realizado y las numerosas 

organizaciones adheridas. 
 

La Conferencia finalizó con un cóctel en los jardines del Colegio de 

Veterinarios que permitió a los invitados y participantes continuar las 
conversaciones en un ambiente muy distendido. (FIN) 

 


